



# FERIA DE APERTURA

Dinámica y entretenida resultó la Feria de Apertura, en su cuarta versión en los patios de la Facultad.

En la inauguración de esta exhibición de las actividades que desarrollan durante el año más de cuarenta grupos estudiantiles organizados, el Decano Víctor Pérez, felicitó al Centro de Estudiantes de Ingeniería, CEI, por la iniciativa, en la cual se muestra la riqueza intelectual y espiritual de los estudiantes de esta Facultad. Asimismo, los instó a perseverar en la realización de esta exhibición durante el tiempo.



En tanto, el Presidente del CEI, David Alvo, manifestó que esta muestra, la Feria de Apertura, permite mostrar la diversidad que existe en nuestra Universidad, en la cual conviven grupos organizados de diversa índole que abarcan desde agrupaciones de Acción Social hasta religiosas, políticas, culturales y deportivas.

“Nosotros creemos que este tipo de actividades son parte fundamental de lo que es el desarrollo integral que debería tener todo ingeniero. En los grupos se aprende a trabajar en equipo, a ser innovador, creativo y también a entretenerse sanamente.”

Esta Feria de Apertura pretende posibilitar a que los alumnos en general, puedan conocer las actividades que desarrolla cada grupo y que según sean sus intereses e inquietudes integrarse a ellos.